

3.—(29223) Soumis un rapport de Son Honneur le Maire, au sujet des travaux de construction de la maison du gardien et des dépendances de la maison du Gouverneur de l'île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour enquête personnelle et rapport.

4.—Soumises trois séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$1,392.09, \$3,124.68, \$104,732.51, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—(29217) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, recommandant de prendre une somme de \$3,185.42 sur le crédit voté pour "Nettoyage des Ruelles", et d'appliquer ladite somme à l'entretien des chevaux.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer ledit viement.

6.—Soumise une communication de l'Union Typographique Jacques-Cartier, au sujet de l'emploi de machines "Multigraph" dans les départements de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer sur la table, pour considération, en même temps que le rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, sur le coût desdites machines.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la mise à la retraite de MM. Louis Dejean et Edmond Gariépy.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Dans le cas de M. Edmond Gariépy, que ce dernier n'a pas droit à sa retraite, attendu qu'il n'était pas un employé permanent, et dans le cas de M. Dejean, de demander à ce dernier de fournir les renseignements nécessaires pour permettre au Département en Loi de donner une opinion.

8.—Maitre L. T. Maréchal se présente devant le Bureau et demande que les Ingénieurs de la Ville se conforment dans les travaux qu'ils exécutent actuellement sur le Chemin de la Côte des Neiges, aux lignes homologuées par la Cour, en face de la propriété des Demoiselles Lacombe.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de visiter les lieux, et de s'entendre avec le Département en Loi, pour avis sur la procédure à suivre.

3.—(29223) Submitted a report from His Worship the Mayor, anent the works in connection with the erection of a dwelling for the caretaker of St. Helen's Island and of out-houses for the use of the Governor of said Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the City Architect with instructions to personally look into the matter and report.

4.—Submitted 3 series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$1,392.09, \$3,124.68 and \$104,732.51, as per certified lists.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(29217) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that a sum of \$3,185.42 be varied from the appropriation voted for "Cleaning of Lanes" and applied to "Horse-keep".

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said sum be varied.

6.—Submitted a communication from the Jacques-Cartier Typographical Union, anent the use of "Multigraph" machines in the City Hall Departments.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said communication be laid on the table, to be considered with the report from the Superintendent of the Printing and Stationery Department, on the cost of such machines.

7.—Submitted a report from the Law Department, anent the superannuation of Messrs. Louis Dejean and Edmond Gariépy.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Edmond Gariépy is not entitled to any pension inasmuch as he was not a permanent employee, and that Mr. Dejean be requested to furnish the necessary information in order that the Law Department may give an opinion.

8.—Mr. L. T. Maréchal, barrister, appeared before the Board and asked that the City Engineers be instructed to conform to the lines homologated by the Court in the carrying out of the works they are now performing, on Côte des Neiges Road, in front of the property of Misses Lacombe.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To give instructions to the Deputy Chief Engineer to visit the site of the works, and to confer with the Law Department as to the course to be taken in the premises.